

# Erste Beratung von Denkmalpflegern

## Gründung Interessengemeinschaft in Sicht

**Parchim** • Gestern trafen sich 8 von 20 Interessierten zu einer vorbereitenden Runde für die Gründung einer Interessengemeinschaft „Denkmalpflege im Heimatbund Parchim“ in den Räumen des Museums. Begonnen wurde der gemeinsame Nachmittag mit einem Stadtrundgang, der zum ältesten Haus Parchims führte, das sich in der Mittelstraße 12, Ecke Blutstraße, befindet. Bei der anschließenden Beratung unter Leitung von Wolfgang Westphal ging es insbesondere

darum, wie die ehrenamtlichen Denkmalpfleger den Behörden und Bauherren helfen können, geeignete Objekte zur Erhaltung zu finden und sie bei der richtigen Sanierung (Fassade, Farbanstrich) individuell zu unterstützen. Dabei ist die Ortsgestaltungssatzung der Stadt maßgebend sowie die Konzeption zur Dorferneuerung in den Gemeinden. Ab März wird dazu eigens einmal monatlich ein Beratungsbüro im Museum für alle Bauherren zur Verfügung stehen. G.Oe.



Die ersten Mitglieder des neuen Gremiums.

Foto: G. Öe.

SVZ 15.02.96